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Gesù ci chiama ad essere segni della bontà di Dio nel mondo. 

Gesù nel suo Vangelo ci ha dato l’esempio: 

 
  

Guarisce il lebbroso Risuscita 

il figlio della vedova di Nain 

Dice alla donna: 

La tua fede ti ha salvata. 

Va in pace! 

 

 

 

 Guarisce il cieco di Gerico  

 

Non possiamo rimanere dei semplici ascoltatori delle meraviglie compiute da Gesù ma 

dobbiamo mettere in pratica la Sua Parola e andare nel mondo a proclamarla ed essere segni 

della bontà di Dio. 

Sostenuti dalla sua amicizia, lo ameremo così tanto da contagiare coloro che ci stanno attorno. 

Se noi lo testimonieremo con la vita e con le opere, l’altro vedrà la Sua Presenza nel mondo e 

si innamorerà di Lui. 

Facciamo della nostra vita un capolavoro di Luce e di Amore e porteremo nel mondo la Sua 

gioia e l’uomo vedrà i segni della sua bontà. 

Con la sua forza sapremo: 

Dar da mangiare agli affamati; 

dar da bere agli assetati; 

vestire gli ignudi; 

alloggiare i pellegrini; 

visitare gli infermi; 

visitare i carcerati; 

seppellire i morti; 

 

Dobbiamo aver fede nel Suo grande Amore ed Egli eliminerà la nostra cecità, ci darà occhi per 

vedere le necessità dei nostri fratelli e in loro noi vedremo LUI. 
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